Matthei denunció provocació



Dijo que se intentó alterar a la FACh con los atentados a los generales (R) Gustavo Leigh y Enrique Ruiz.

Matthei calificó de "personas desequilibraautores del ataque contra los generales (R) Leigh y Ruiz. El Andrés Aylwin, hermano del Presidente de la República, llegó Hospital Militar, repone de sus Gustavo Leigh. concurrió hasta hospitalario el comandante Carlos Carreño quien hiciera noticia cuando secuestrado por

L Comandante en Jefe de la FACh, general Fernando Matthei, afirmó que con el atentado en contra de su predecesor, el general (R) Gustavo Leigh, se intenta provocar a la institución.

Al asistir a la ceremonia de reanudación de relaciones con México, el general Matthei comentó a los periodistas el atentado contra el general (R) Leigh. Aseguró que "cualquiera que haya sido la finalidad de estos insanos, personas desequilibradas, indudablemente que lo que se busca es provocarnos a nosotros, de alguna forma actuar en contra de los intereses de lo que prometimos y juramos hacer, que es trabajar en una nueva situación, libremente, para facilitar la transición en Chile y lograr la plena democracia". Al asistir a la ceremonia de reanudación plena democracia"

Agregó que si esto "se provocó o se que-ría provocar, indudablemente que están completamente equivocados. Sobre todo pensando en qué fecha se eligió para hacer este atentado. Esto está orientado, obvia-mente, contra el general Leigh, pero tam-bién contra toda la institución". Y destacó que el hecho fuera cometido "en el día de la Fuerza Aérea, especialmente".

El alto oficial precisó que los dos genera-les —incluyó a Enrique Ruiz— están graves aún, pero "están mejorando dentro de su gravedad y creo que no tenemos por qué te-mer un deceso de ninguno de los dos".

Se le preguntó si otros institutos armados harán investigaciones, además de los organismos policiales, el general Matthei precisó que "definitivamente no de la Fuerza Aérea". Y añadió que la FACh "no tiene absolutamente ningún personal especializado en investigar crímenes o atentados o cosas por el estilo. Por lo tanto, la Fuerza Aérea no participa en ninguna investigación".

Respecto de si las autoridades deberían adoptar medidas más fuertes en caso de continuar los atentados, manifestó que "lo que haga el gobierno es competencia de Su Excelencia el Presidente de la República, de los señores ministros. Las Fuerras Arma los señores ministros. Las Fuerzas Armadas, y yo hablo por la Fuerza Aérea, seremos disciplinados, cumpliremos estrictamente con lo que nos ordena la Constitumente con lo que nos ordena la Constitu-ción que nosotros juramos cumplir solem-nemente y que considera que Chile es un país que tiene sus autoridades que han sido elegidas libremente en elecciones que nadie ha puesto en duda su característica de ple-namente abiertas, de manera que esas au-toridades que Chile se ha dado libremente, informadamente merecen questro respeto y informadamente, merecen nuestro respeto y tienen todo el apoyo de la Fuerza Aérea de Chile y estoy seguro de que de todas las otras instituciones, aunque no puedo hablar

—¿Estas acciones deterioran el proceso democrático?

—Nada puede deteriorar el proceso de-mocrático en el país. Chile es mucho más sólido como para poder ser afectado por

El Comandante en Jefe de la Fach elogió y agradeció "a todos quienes han hecho llegar su solidaridad con los generales Leigh y Ruiz, empezando por Su Excelencia el Presidente de la República, todos los señores ministros, todo el mundo, el Senado, la Cámara de Diputados, todos han mostrado su solidaridad porque comprendemos que esto solidaridad porque comprendemos que esto no es la forma como Chile debe transitar ni es de un país civilizado"

Descartan investigación del Ejército

El Ministro de Defensa, Patricio Rojas, desmintió que el Ejército haya comenque el Ejército haya comenzado una investigación propia del atentado en contra del ex Comandante en Jefe de la FACh, general (R) Gustavo Leigh, y del general (R) Enrique Ruiz.

Rojas dijo que "no es efectivo" y que "el Ejército

no está desarrollando nin-

guna investigación institu-cional respecto del atentado al general Leigh".

Informó que en la ma-ñana de ayer se reunió con el Vicecomandante en Jefe del Ejército, general Jorge Lucar, quien "me ha dado seguridad de que ningún servicio del Ejército, y menos la DINE (Dirección de Inteligencia del Ejército) es-tá en tareas de esta especie".

El ministro reiteró su cri-terio de que "ningún servi-cio de inteligencia militar va a realizar labores de inteligencia interna ni relacio-nada con situaciones como las de los atentados contra los generales Leigh y Ruiz".

- Sábado 24 de Marzo de 1990 -

Director: Fernando Díaz Palma

tivos: Iván Cienfuegos U.

Avenida Santa María 5542 — Fono: 2287048